

Le collège du Thelle et son environnement

Le collège du Thelle se trouve à Méru, commune de 14 000 habitants. Il compte environ 550 élèves et se situe en Réseau d'Education Prioritaire, dont il est l'établissement support. Ce réseau se compose de deux écoles primaires, situées à proximité du collège, Bellonte et Jean Moulin, et du second collège de la ville, le collège Pierre Mendes France.

Les élèves du collège viennent, pour moitié, de la ville de Méru et, pour l'autre moitié, des villages environnants (rayon de 10 km).

- <u>Ecoles primaires dépendant du collège du Thelle :</u>
 - o A Méru:
 - Ecole Bellonte
 - Ecole Jean Moulin
 - Ecole Louis Pasteur
 - Ecoles Voltaire A et B
 - Dans les villages environnant :
 - Ivry le Temple
 - Hénonville
 - Lormaison
 - Neuville Bosc
 - Saint Crépin Ibouvillers
 - Villeneuve les Sablons
- <u>Méru dispose également de deux lycées :</u>
 - Un LGT: le lycée Condorcet (préparation aux Bac L, ES, S et STMG)
 - Un lycée professionnel: le lycée des métiers Antoine Lavoisier (CAP opérateur logistique, bac pro Accompagnement, Soin et Service à la Personne à domicile et en structure, bac pro commerce, gestion et administration, logistique, maintenance des équipements industriels, systèmes électroniques numériques)

• Les élèves de 3^{ème} sollicitent également les établissements situés à Beauvais.

0